

STADTNEWS

Sozialministerin besucht Roßweiner Pflegedienst

Am 31. August besuchte die Sächsische Sozialministerin Christine Clauß den Pflegedienst Cornelia Brambor in der Rüderstraße. Bei einem gemeinsamen Rundgang durch die Villa „Zum Rüderpark“ zeigte die Geschäftsführerin Cornelia Brambor der Staatsministerin die Möglichkeiten der Tagespflege sowie die vorhandenen Pflegeabteilungen und präsentierte der Ministerin das komplette Angebotsspektrum des Pflegedienstes.



Bei einem anschließenden Erfahrungsaustausch wurden im Beisein von Landrat Volker Uhlig, des Landtagsabgeordneten Sven Lieb-



hauser sowie des Bürgermeisters Veit Lindner verschiedene Fragen des Wohnheimgesetzes erörtert und über Lösungsansätze zur Bekämpfung des Ärztemangels in Sachsen diskutiert.

Für den Besuch in Roßwein nahm sich Christine Clauß zwei Stunden Zeit und war beeindruckt von dem Gesamtkonzept und dem Angebot der Pflegedienstleistung Brambor in Roßwein.